

高倉通信

平川市
東奥日報
尾上販売店
第142号

東奥日報
朝日新聞
読売新聞
読売新聞
スポーツ
経済新聞
各種

ご入学 おめでとう！



平成30年度平川市立金田小学校 入学式



元気に入場しました

4月7日、平川市立金田小学校（須々田孝聖校長）で入学式が行われました。
先月、保育園を卒園したばかりの新一年生は、今日、晴れの入学式を迎え、少しの緊張と大きな期待を胸に、新生活の扉を開けました。
式では、保護者の方々が見守る中、1年生41名が元気に入場し、校長先生のお話や、来賓の方々のお祝いの言葉を、行儀よく聞いていました。

生活にかかせない「単位」

長さの単位は、古代エジプトでは、腕の長さを基準にしたという記録が残っています。その後、フランス政府は単位をそろえようと、北極から赤道までの長さを測り、その1000万分の1を「1メートル」と決めました。
1875年には「メートル条約」が結ばれ、長さや重さの単位が、世界共通の単位として認められました。日本も85年に加盟しています。
長さは当初、「メートル原器」というものさしが基準でしたが、今は「約3億分の1秒間に光が真空中を進む距離」を1メートルと定めています。

おのえスポーツまつり

平川市体育協会は3月21日、B&G尾上体育館で「おのえスポーツまつり」を開催しました。家族でスポーツを楽しむ機会の提供などが目的で、約50名が参加。ソフトバレーボールやスラックラインなど親子でおもいきり体を動かしました。
ベルト状のラインの上を歩く「スラックライン」



町会紹介（十一） 猿賀町会

猿賀町会の取り組みを
田邊則美町会長さんに聞

きました。

猿賀町会に加入しているのは、350世帯です。3月18日に総会を行い、4月22日は平川市民一斉清掃。お盆過ぎに納涼まつりを、例年はさるか荘で行っています。今回は役員以外の方も実行委員として協力を仰ぎ、より親睦を深め盛り上げられるよう計画しています。同日に、食生活改善グループによる炊き出しがメーソンの防災訓練。
また、黒石市袋にあるさるか山の視察の他、健康教室を2回予定しています。



昨年の納涼祭り